

# 面影町内会だより

発行  
面影1丁目  
町内会総務部

## 平成27年度面影地区大運動会

面影1丁目、本来の力を発揮できず…(総合13位)

5月10日(日)、「面影地区運動会」が面影小学校グラウンドで開催され、各競技で熱戦が展開されました。天候にも恵まれ運動会日和の中、面影地区の15町内会が参加、子どもから大人まで意気揚々と多様な種目に臨みました。

面影1丁目は今年も執行部・体育部を中心に選手を選抜、子ども会の力強いサポートを得て健闘したが本来の力を発揮できず、上位入賞はなりませんでした。来年に期待しましょう。

選手、役員、応援の皆さん本当にお疲れ様でした。



▲綱引きで健闘した面影1丁目

## ～面影1丁目臨時総会～

「住みよい町づくり」を願って…

4月28日(火)、県営住宅集会所にて、臨時総会が開催されました。会長の挨拶のあと、議長に6班の霜村氏を選出、臨時総会資料に沿って審議が行われました。

「面影1丁目公民館建設検討委員会」から、これまでの経緯と調査検討内容が説明され、公民館建設にかかわる設計業者の決定と仮契約の締結、公民館建設に係る今後のスケジュール等が提案されました。いくつかの質疑応答の後、委員会提案は承認されました。



内容は以下の通り

- 1、設計業者…(有)木下建築研究所に決定
- 2、公民館の建築面積の変更…39坪から31坪に縮小(費用が高むため)
- 3、建設費用総額が1,900万円から2,200万円となる(材料費高騰のため)
- 4、資金計画の変更  
助成金受入→1,080万円を1,260万円に変更(内容見直しで180万円増加)  
銀行借入れ→500万円を600万円に変更(100万円増の借入れ)  
積立金 →320万円を340万円に変更(20万円増額)



## ～町内一斉清掃～

みんなでつくろう美しい町を…

5月17日(日)、町内一斉清掃が行われました。「鳥取市市民運動促進協議会」の主催で毎年春と秋に行われているもので、面影1丁目でも早朝よりそれぞれ分担した場所を清掃いたしました。

五月晴れの中、多くの町民の参加をいただき、約2時間かけて水路内・公園内などの、ごみ・草取りなどをしました。特に水路内などの掃除は大変だったと思いますが、おかげさまで「きれいな住環境」を取り戻す事ができました。

皆様のご協力ありがとうございました。



## 体育部だより

### 面影地区バレーボール大会

面影1丁目、予選で敗退…!

面影地区バレーボール大会(面影地区体育会主催)が4月26日(日)、面影小学校で開催され、面影地区の各町内会から参加した11チームが白熱した戦いを繰り広げました。

面影1丁目は、Aゾーンで対戦、健闘したが1勝1敗の成績で惜しくも予選で敗退しました。結果はともかく、選手の皆さんは精一杯頑張りました。

選手・役員の皆さんお疲れさまでした。



### 面影地区グランドゴルフ大会

面影1丁目健闘及ばず(総合8位)

面影地区体育会主催による、「グランドゴルフ大会」が6月13日(土)、面影小学校グラウンドで開催され、面影地区の各町内会から参加した14チーム約100名がさわやかな汗を流しました。

面影1丁目チームは、今年も明ろう会を中心に男女混成で参加しました。残念ながら上位入賞はなりませんでしたが、9年ぶりの8位は見事でした。

選手・役員の皆さんお疲れさまでした。



## ～「笹百合の会」の紹介～

代表の木下さんは友人の病気をきっかけに、高齢になっても元気で過ごしてもらいたいという思いから、この活動を立ち上げました。予防を兼ねて毎週土曜日を活動日とし、集会所において健康体操、ダンス、手芸などを実施。また山の公園へ出向いてのお食事会など、幅広く活動されています。

代表:木下幸子(5班) 現在会員数:18名



## 近づく 面影1丁目納涼祭…

一緒に踊ろう・楽しもう

日時:7月19日(日) 午後6:00～  
(雨天の場合は20日(月) 午後6:00～)

会場:塩釜神社駐車場広場

